

Lesbianas contra la violencia policial

Entrevista con Barbara Lubinski (1979)

En esta entrevista con la reportera de KPFA Barbara Lubinski, tres miembros de Lesbianas contra la Violación Policial (**Lesbians against Police Violence**) in San Francisco (que se identifican a sí mismas Como Diane, Mary y Barbara, respectivamente) definen cómo la policía impone la represión homofóbica de las lesbianas y esbozan una crítica radical queer de la policía.

[Diane]: El primer incidente de violencia policial contra lesbianas ocurrió afuera del Bar de Amelia en la Misión. Lo que sucedió fue que dos mujeres, dos lesbianas, Sue Davis y Shirley Wilson, fueron confrontadas por policías cuando se iban, y fueron acosadas, atacadas, golpeadas por estos dos policías cuando estaban saliendo del bar. Se presentaron toda una serie de cargos contra ellos, cargos criminales, que han sido retirados, como resistirse al arresto. Luego fueron llevadas a la comisaría, golpeadas, desnudadas, sin que se les diera el motivo de su detención ni se les daba derecho a una llamada telefónica. Ese fue el primer incidente. El segundo incidente ocurrió en Peg's Place, que es otro bar de mujeres. Medio centenar de policías fuera de servicio entraron en ese bar, agredieron a mujeres en el bar, una de las mujeres que fue agredida, lleva diecisiete días en el hospital, lo que es mucho tiempo. Les policías estaban borrachos, estaban de camino a casa desde la Fiesta de bodas de Patty Hearst. Dijeron cosas como, cuando se les preguntó qué están haciendo aquí, somos policías y hacemos lo que malditos se nos de la gana de hacer. Hasta la fecha, uno de los oficiales, Marr, ha sido acusado de agresión, pero el otro oficial, Kelly, todavía está libre de represalias por este tipo de conducta. Le alcalde Feinstein no ha hecho ninguna declaración fuerte condenando la acción. Elle dice que todo lo que puede hacer es hacer recomendaciones al jefe de policía, pero no ha hecho ninguna declaración pública hasta el momento. Además, junto con la violencia contra las lesbianas, ha habido mucha violencia contra los hombres homosexuales, sólo se lleva a cabo en la estación de policía sin el debido procedimiento, palizas y cosas por el estilo por parte de la policía.

[Mary]: Vemos a la policía como la fuerza responsable de reprimir la protesta en este país y para llevar a cabo los deseos de las personas que están en poder. Específicamente, a menudo lo hacen a través de la violencia, y la violencia policial siempre ha existido, pero sentimos que está en aumento a medida que la economía empeora. También creemos que las personas que se ven más afectadas por la crisis en nuestra economía actual son, primero, la gente del Tercer Mundo, y luego la gente blanca de la clase trabajadora, y entre la gente blanca de la clase

trabajadora, especialmente les mujeres blanques y les gays. Y que, por lo tanto, estos grupos son a menudo los primeros en protestar, y que el papel de la violencia policial es mantenernos abajo, evitar que protestemos. Y en los últimos meses en San Francisco, les lesbianas han sido atacadas, como acaba de decir Diane. Ha habido muchas palizas brutales, le gente ha sido hospitalizada, desnudada, y negada sus derechos legales. Además, la policía ha sido muy activa en su apoyo a Dan White, y Dan White mató a Harvey Milk tanto porque era gay como progresista, y era un funcionario público de alto rango y fue asesinado, y la policía está apoyando mucho su asesinato, están yendo por ahí usando camisetas que dicen "Free Dan White" y están recaudando dinero para su defensa. Vemos este asesinato como parte del patrón general de brutalidad policial.

[Barbara]: Lesbianas contra la violencia policial comenzó como una reunión convocada por lesbianas escolares a principios de febrero debido al incidente en Amelia's. Más de doscientas mujeres acudieron a esa reunión. Queríamos dar apoyo a Sue y Shirley, y también queríamos organizarnos para la protección contra la policía. A partir de esa reunión, se formó un grupo central, y ahora somos una organización, Lesbianas contra la Violencia Policial, y hemos estado trabajando desde entonces. Al planificar todo nuestro trabajo contra la violencia policial, queríamos que [le gente] supiera que hay un movimiento a [la] derecha en San Francisco y en todo el país y que los cambios en la política policial y las acciones contra les mujeres y les homosexuales han escalado especialmente desde los asesinatos de Milk y Moscone. El 21 de abril tuvo un día de piquete y una demostración en el primer día del juicio de Dan White. Queríamos sacar a relucir las conexiones entre el asesinato de Milk por parte de Dan White y Moscone y la violencia policial contra les mujeres y les homosexuales y también mostrar que hay un trato preferencial para Dan White. También el 12 de mayo tendremos un taller de derechos legales que es para informar a les lesbianas de sus derechos legales con respecto a la policía. Eso será en el Edificio de mujeres, Dovre Hall, 1 en punto. Instamos a le gente a venir al taller para obtener información sobre nuestro grupo. Esa reunión es sólo para mujeres. En el futuro planeamos hacer más trabajo haciendo alianzas con grupos que trabajan contra la violencia policial.

La Alianza Nacional contra Represión racista y política

Keona K. Ervin

Emergiendo de la exitosa campaña "Free Angela" (1970-72), la Alianza Nacional contra la Represión Racista y Política (**the**

National Alliance against Racist and Political Repression) (NAARPR) buscó convertir su éxito defendiendo a la Universidad de California, Los Angeles, profesora de filosofía, comunista y abolicionista de prisiones Angela Yvonne Davis en un movimiento de masas contra la criminalización. La organización se enfrentó a las condiciones políticas y económicas nacientes que obligó a la izquierda global a adoptar nuevas estrategias en defensa de su programas.

Aquellos que se unieron a la recién formada NAARPR, organizada por los comunistas, vieron que el creciente racismo y la expansión del encarcelamiento político se estaban convirtiendo rápidamente en mecanismos centrales del poder represivo del estado personificado por los llamados de Richard Nixon —y más tarde, de Ronald Reagan— a la "ley y el orden" y trabajaron en profunda intimidad con las transformaciones de capitalismo. NAARPR argumentó que un movimiento de clase trabajadora de base amplia, multinacional, multirracial y de coalición organizado en torno a las luchas de liberación de les personas oprimidas de color era la forma más eficaz de revertir la creciente marea punitiva. En el año siguiente a la absolución de Davis en 1972 de todos los cargos, NAARPR celebró su conferencia fundacional en Chicago, dando la bienvenida a más de quinientos participantes de organizaciones como la República de Nueva Afrika (**the Republic of New Afrika**), les Trabajadores Agrícolas Unidos de América (**the United Farm Workers of America**), la Conferencia Nacional de Abogados Negres (**the National Conference of Black Lawyers**), el movimiento indio americano (**the American Indian movement**), el Partido Socialista de Puerto Rico (**the Puerto Rican Socialist Party**) y otros. También asistieron representantes de los comités de defensa de les encarcelados políticos.

NAARPR construyó una amplia coalición de movimientos izquierdistas centrados en oponerse a la represión estatal. Líderes de la política como Angela Davis, que lideró en la defensa de les hermanos Soledad y fue miembro del Club Comunista Negre Che-Lumumba (**Black communist Che-Lumumba Club**), Le líder del Partido Comunista (**Communist Party**) Charlene Mitchell, les veteranos de derechos civiles en Kentucky (**Kentucky-based civil rights veterans**) Anne y Carl Braden, y el caroliniano del norte Ben Chavis, coordinador juvenil de la Conferencia de Liderazgo Cristiano del Sur (Southern Christian Leadership Conference) y miembro del círculo íntimo de Martin Luther King Jr., formaron el liderazgo central y les asesores del grupo. Organizaciones a la vanguardia de la lucha para la liberación del Tercer Mundo de Estados Unidos —formadas en torno a la liberación Negre y chicane, la independencia de Puerto Rico y el Movimiento Indio Americano— así como el sindicalismo de justicia social, la defensa de les encarcelados políticos y la movilización contra la guerra impulsaron los esfuerzos de la NAARPR para establecer una red de grupos locales, estatales y nacionales. Con la esperanza de construir lucha de masas, la NAARPR prestó su defensa a

través de los medios de comunicación y campañas educativas, literatura impresa, principalmente en la forma de su órgano, el Organizador, peticiones, boicots, investigación, películas, conferencias, giras de conferencias y manifestaciones.

Transformar el estado de Carolina del Norte en un campo de batalla estratégico se convirtió en una de las tareas más importantes de la NAARPR durante sus primeros años. Entre las luchas notables de la organización estaba su defensa de Chavis y los otros nueve miembros que formaban los Diez de Wilmington (**Wilmington Ten**). Condenado injustamente por cargos de incendio y conspiración después de que racistas blancos, apoyados por el Estado, participarían en un contragolpe violento contra activistas que luchan por la libertad quienes organizaron protestas a favor de la desegregación escolar y la financiación equitativa, los Diez de Wilmington se convirtieron en una causa célebre para el movimiento de los encarcelados políticos. Los miembros creían que las maquinaciones del poder en el Estado de Tarheel, donde las formas severas de práctica antidemocrática, el racismo, la represión estatal y la explotación laboral formaban un nexo paralizante de poder autoritario, eran emblemáticas de las fuerzas superpuestas que trabajaban contra aquellos que se atrevían a disentir.

La NAARPR entendió la represión política en términos expansivos, viéndolo como una tecnología maleable y ampliamente aplicable y una herramienta reaccionaria de control social que se dirigió a la gente de la clase trabajadora, especialmente a las personas de color. Además de defender a los encarcelados políticos, la NAARPR se centró en la lucha contra la legislación represiva, la brutalidad policial, las organizaciones racistas y fascistas, y el uso de la modificación del comportamiento en prisiones, escuelas y fábricas, así como en la promoción de los derechos de los trabajadores. Compartía el compromiso del trabajo organizado de lograr la sindicalización de los trabajadores del sur y proteger el derecho de los trabajadores a organizarse sin intimidación. Tomando una postura dura en oposición al capitalismo de libre mercado, la organización también apoyó numerosas campañas de sindicalización y boicots más pequeños y ayudó a derrotar un proyecto de ley de derecho al trabajo en Missouri.

Expandiéndose a más de cuarenta sucursales a finales de 1970 y representando ciudades en Nueva York, Hawái, Florida, Alaska, Kentucky, Illinois y Missouri, el NAARPR alcanzó su apogeo durante la década de 1970 y continuó organizándose en la década de 1980. Hoy en día, la organización tiene capítulos activos en Chicago y Kentucky. Enfrentando la crisis de la democracia estadounidense y exponiendo los enredos del poder estatal y corporativo que sancionan la represión política masiva, la historia del NAARPR ofrece un índice de expansión carceral a fines del siglo XX y muestra cómo las corrientes dispares de la izquierda encontraron un terreno común en un momento de fractura política.

